



MESKI MASUKI MASA TENANG Belum Bersih Atribut

YOGYA (KR) - Meski telah memasuki masa tenang, mulai Senin (6/4), namun atribut partai politik dan caleg masih terpasang di beberapa tempat. Masih terpasangnya atribut partai dan calon anggota DPD ini menjadi pertanyaan masyarakat yang melihat di jalan tersebut.

Menurut Kabid Pengendalian Operasional Dintib kota Nur Widi H dan Ketua KPU kota Nasrullah, yang kepada KR secara terpisah, Senin (6/4), seharusnya memang atribut partai ini sudah bersih dari jalanan. Namun pihaknya minta kesadaran peserta pemilu untuk segera menurunkan alat peraga mereka.

Dikemukakan, memasuki masa tenang, Senin-Rabu (6-8/4), semua atribut parpol di Kota Yogyakarta harus sudah dibersihkan. Meski demikian, sesuai kesepakatan antara KPU dan Pemkot, yang disampaikan ke parpol, mulai Senin (6/4) dinihari hingga Selasa (7/4) pukul 24.00, parpol diberi kesempatan untuk membersihkan alat peraga yang masih terpasang di tempat-tempat umum ataupun jalan-jalan. Sehingga Senin (6/4) kemarin memang masih tampak atribut parpol yang belum dibersihkan oleh pemiliknya.

"Kami masih menunggu hingga Selasa (7/4) pukul 24.00. Jika melewati waktu tersebut belum juga diambil, maka semua atribut yang masih terpasang pada H-1 akan dibersihkan oleh tim dari Dinas Ketertiban (Dintib) kota," ucap Kabid. Dikatakan, yang pasti pada H-1 semua alat peraga harus lepas. Terutama pada radius 200 meter dari TPS, harus dipastikan bahwa tidak ada alat peraga yang terpasang ataupun yang tertempel.

Ditambahkan Nasrullah, untuk undangan pemilih, KPU mengharapkan KPPS untuk menyelesaikan pembagiannya ke pemilih pada Senin (6/4) kemarin.

KPU Sleman bekerjasama dengan Dinas Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) dan Dinas Kimpraswil, juga melakukan pembersihan atribut parpol yang berada di pinggir-pinggir jalan. Itu dilakukan mengingat saat ini

sudah memasuki masa tenang kampanye.

Anggota KPU Sleman Divisi Hukum, Hubungan Antar Lembaga dan Pengawasan Suryatiningsih Budi Lestari kepada KR di sela-sela pembersihan atribut mengatakan, kegiatan ini dilakukan mulai dari Jalan Magelang, dilanjutkan ke arah ring road. Usai di pertigaan Maguwoharjo tim melakukan putar balik ke arah utara dan berakhir di Gamping.

"Secara keseluruhan total tim yang kami turunkan sekitar 15 dari Satpol PP dan lima orang dari Kimpraswil. Untuk Pol PP mengambil atribut baik parpol maupun caleg yang berada di sisi kiri dan yang kecil-kecil. Sedangkan dari Kimpraswil mengambil baliho yang relatif besar dan berada di atas, sehingga memerlukan alat," ujar Nuning.

Dikatakannya, selama dua hari ini seluruh wilayah Sleman bisa terbebas dari atribut partai. Untuk itu KPU mengharapkan ada peran aktif dari masyarakat dan parpol yang bersangkutan agar membantu dalam membersihkan atribut ini. (Tim KR)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Komisi Pemilihan U			

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005